
  

LA ESTRELLA DE QUILLOTA 
VIERNES 17 DE ENERO 2025 

  

Avanza el anhelo de crear una ruta 
interior entre Quillota y Puchuncaví 
Alcaldes de ambas comunas crearon una mesa técnica junto con el director regional de Planeamiento del MOP, 
buscando reimpulsar la iniciativa de erigir una vía que conecte la zona interior con la costa en solo 20 minutos. 

  

CEDIDA. 
Redacción 
LaEstrella de Quilota-Petorca 

nectar Quillota con 
C el Litoral Norte en 

solo 20 minutos, a 
través de una ruta interior 
que una esta comuna y Pu- 
chuncaví, como lo podría 
ser por ejemploa través de 
la Quebrada del Ají, es un 
sueño que está cada vez 
más cerca de concretarse. 

Esto gracias a un en- 
cuentro desarrollado en la 
municipalidad de Quillota 
dondeel alcalde anfitrión, 
Luis Mella, abordó la ini- 
ciativa con su par de Pu- 
chuncaví, Marco Morales, 
con el director regional de 
Planeamiento del Ministe- 
rio de Obras Públicas 
(MOP), Ángel Segovia, y 

aun servicio de salud con 

todas las capacidades. 
En este contexto, el al- 

calde de Quillota enfatizó 
que este proyecto repre- 
senta un beneficio mu- 
tuo para ambas comu- 
nas. “Esto implica posibi- 
lidad de conectividad de 
la gente de Quillota con 
la playa, en lo concreto, 
poder estar a 20 minutos 
de la playa, pero significa 
también que la gente de 
Quintero y la gente de 
Puchuncaví pueda conse- 
guir servicios, entre 
ellos, el de salud, a 20 mi- 
nutos”, insistió Mella. 

Respecto a la visión del 
Ministerio de Obras Públi- 
cas sobre el proyecto de 
conexión, el director re- 
gional de Planeamiento, 

       
con el delegado provincial 7 - l Ángel Segovia, adelantó 
de Vialidad, Luis Mella Ma- A = ' . y que el primer paso será la 
drid, todos ellos acompa- LA PRIMERA SESIÓN SE LLEVÓ ACABO EN QUILLOTA, MIENTRAS QUE EN LA SEGUNDA, EL MUNICIPIO DE PUCHUNCAVÍ SERÁ ANFITRIÓN. recolección de datos para 

ñados por parte de sus res- avanzar en el territorio 
pectivos equipos técnicos. — ficadaporla transnacional — te, como es conectar Qui- munidades a través de la con un enfoque técnico. 

La idea se viene traba-— Sacyr, añadiendo un túnel — llota con el litoral, y espe- conectividad, subrayando Uno de los aspectos más — “Es una situación de mu- 
jando desde hace varios  yempalmado en el tramo — cíficamente en este caso  quelaconcrecióndelapro- destacados enla reunión — charesponsabilidad, lo to- 
años, a tal punto que enla — final con la ruta E20 que — con Puchuncaví. El cami-  puestaes “sumamenteim- — fueel breve tiempo de tra- mamos de esa manera y 
década de 1980, la multi- une Nogales y Puchuncaví. no Quillota-Puchuncavío — portante paraelinteriorde — yecto que permitiría lle- esa responsabilidad nos 
gremial de Quillotayapro- En ese sentido, y bus-  Quillota-Quintero, es un — laregión. Estamos hablan- gar desde Quillota a Pu- — lleva a que tengamos es- 
poníaesta ruta interior. En — cando volvera reimpulsar anhelo de años, de genera- dode comunas notan solo chuncaví. Sin embargo, — tos encuentros antes de 
el 2006, la empresa OHL — lainiciativa, elalcaldeLuis — ciones y generaciones”. — beneficiadas en esta alian- también se resaltó laim- partir. La mesa técnica 
realizó un estudio prelimi- Mellaindicó que “el objeti- Justamente enesa mis- za QuillotaPuchuncaví. portancia de acercar el quedó armada y esto ten- 
nar para un trazado de 29 — vo fundamental ha sido re- ma línea, el jefe comunal Aquílos beneficiados tam- Hospital Biprovincial a drá que culminar, Dios 
kilómetros hasta Quinte-— tomar una idea demuchos — de Puchuncaví, Marco An- bién son las comunas de otras comunidades, ya mediante, con una inicia- 
ro, a través de la Quebrada — años que genera desarro- — tonio Morales, recalcó que — Olmué, Villa Alemana, Li- que muchas localidades — tiva de inversión que se 
del Ají, y dicha propuesta — llo, que genera bienestar, un factorclaveen estaidea  mache y el propio Quillota- aledañas deben viajar has-— ejecute en algún momen- 
fue posteriormente modi-— oportunidades para lagen- — es el desarrollo de las co- La Calera”. ta una hora para acceder — to”, puntualizó. 

su primer viaje en bus municipal 
El pasado fin de semanase — versión de $339.400.000  FilomenaNavia,jefaco- que dejamos con mucho 
llevó a cabo el primer viaje millones a través de la Cir- munal crucina, destacó la cariño en esta gestión”. 

del bus municipal de laco- cular 33, está equipado importancia de este logro El primer viaje fue has- 
muna de La Cruz, actividad — con 42 asientos semicama — para los vecinos, ya que — talacomuna de Olmué, en 
que marcó el comienzo de — ycaracterísticas deúltima — “es un proyecto que pre-- el marco de un paseo del 
unaetapa quelepermitiráa — generación, como enchu-  sentamoselaño pasado, es — club de personas mayores 
las organizaciones locales — fes USB, baño, cafetera, un bus de última tecnolo- “Los Años Dorados”. “Fue 
contar con un medio de — hielera, aire acondiciona- gía. Estamos muy felices — espectacular todo, salió sú- 
transporte propio, seguro, — do, pantallas LED, cámaras — porque La Cruz no tenía — perbien. Le damos las gra- 
cómodo y moderno. deseguridad internas yex-— bus, teníamos que andar — cias al señor Andrés Leiva y 

El vehículo, financiado — ternas, junto con un GPS arrendando siempre, y nuestra alcaldesa quese 
2 por el Gobierno Regional para mayor comodidad y hoytenemos este vehículo — portó un siete”, indicó la 

ELNUEVO VEHÍCULO CUENTA CON MODERNOS IMPLEMENTOS. de Valparaíso con una in- — seguridad de los usuarios. que es para la comuna y — vecina Juana Fernández. 
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